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令和４年第１０回定例教育委員会会議 

 

１ 日  時  令和４年１０月１８日（火） 

午後１時３０分～午後２時１５分 

 

２ 場  所  水谷公民館 多目的ホール 

 

３ 出 席 者  教育長         山口  武士 

        教育長職務代理者    小野寺  巧 

委 員         深井 美千代 

委 員         横田 豊三郎 

委 員         深野 はるみ 

 

４ 署名委員  教育長職務代理者    小野寺  巧 

 

５ 説明職員  教育部長        磯谷  雅之 

学校統括監        小林  正剛 

教育政策課長      中島  雄一 

生涯学習課長      土田  宗孝 

学校教育課長      石井  勝博 

教育相談室長      関﨑  純也 

鶴瀬公民館長      中田  正義 

南畑公民館長      落合  一志 

水谷公民館長      江口  総介 

水谷東公民館長     利田  教子 

水子貝塚資料館長    和田  晋治 

学校給食センター所長  小 泉  肇 

 

６ 事務局職員 教育政策課主査     平田 まどか 

 

７ 傍 聴 者  ０名 

 

８ 議題及び議事の大要 

日程第一 議事事項 

議案第４４号 教育に関する事務の管理及び執行の状況の点検及び評価について 
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[顛末] 原案のとおり議決した。 

 

議案第４５号 富士見市学校給食センター運営委員会委員の委嘱について 

[顛末] 原案のとおり議決した。 

 

日程第二  報告事項 

（１）富士見市高等学校等教育資金利子補給金交付要綱の一部改正について 

 

その他 

〇イベント案内等 

（１）青少年の主張大会 

（２）図書館まつり２０２２ 

（３）第２０回なんばた青空市場 

（４）水谷文化祭 
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会議の進行状況 

 山口教育長  開会宣言（午後１時３０分） 

 事 務 局  令和４年第１回臨時教育委員会会議録及び令和４年第９回定例教育委

員会会議録の朗読 

 山口教育長  署名委員に小野寺委員を選任します。 

  

日程第一 議事事項 

議案第４４号 教育に関する事務の管理及び執行の状況の点検及び評価について 

資料に基づき、教育部長及び教育政策課長が説明を行った。 

以下、質疑。  

小野寺委員  「情報教育の充実」における継続性に関する評価について、教育政策

課はＢ評価、学校教育課はＡ評価としています。教育政策課はハード面

の整備、学校教育課はソフト面の整備を担っている点は認識しています

が、評価が異なる理由を教えてください。 

学校教育課長  1人１台端末の活用という観点から、Ａ評価としました。 

教育政策課長  学校内の無線ＬＡＮ環境整備が完了したためＢ評価としましたが、今

後も環境改善等に向けた取組みが見込まれることから、Ａ評価に変更し

たいと思います。 

小野寺委員  「学校・家庭・地域の連携」に関して、コミュニティ・スクール設置

後も学校運営支援者協議会を存続させるのでしょうか。それともコミュ

ニティ・スクールに含めるのでしょうか。 

学校教育課長  コミュニティ・スクールの設置に向けては、学校運営支援者協議会を

存続させつつ、二重負担とならないよう整備を進める方向です。なお、

学校運営支援者協議会は市独自の名称であるため、新たな名称にする可

能性はあります。 

小野寺委員  なんばた学級において男女比率が課題である理由を教えてください。

また他の公民館における同様の事業について、男女比率及び課題があれ

ば教えてください。 

南畑公民館長  南畑公民館においては、公民館利用者は男性が多い一方、なんばた学

級の参加者は女性が多い状況が続いています。講座のテーマ設定につい

て、他の公民館と情報交換をしたいと考えています。 

鶴瀬公民館長  女性が 7 割程度の状況です。男女比率の違いによる課題は特にありま

せんが、受講者数が減少しているため、広報等にて周知を図る必要があ

ります。 

水谷公民館長  概ね同程度です。令和 3・4年度はサークル活動のみ実施していること

から、女性の割合が増えていますが、カラオケがあると男性が増えます。
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高齢者が外出しない状況にあるため、老人クラブと協議しながら参加人

数を増やすための手立てを講じたいと思います。 

水谷東公民館長  熟年学級は女性の割合が多い状況です。全体のバランスを見ながら講

座のテーマ設定が偏らないように行いたいと思います。なお、受講者数

は回復傾向にあります。 

深井委員  課題にある「参加者の固定化」とは、新たな人が参加しないという趣

旨でしょうか。 

水谷東公民館長  ご認識のとおり、新規会員が増えない趣旨です。 

水谷公民館長  参加者が同じため、新しい人が入りにくい雰囲気であることも課題で

あると捉えています。 

小野寺委員  水谷公民館における埋蔵文化財展示は良い取組みだと思います。今後

も実施予定でしょうか。  

生涯学習課長  今年度は南畑公民館において、埋蔵文化財写真パネル展示を実施して

います。今後も公共施設を活用した文化財の展示を行いたいと考えてい

ます。 

水子貝塚資料館長  喫茶ゆいの展示スペースを活用して、ふじみジュニア考古学クラブの

資料等を展示することもあります。 

山口教育長  「議案第４４号 教育に関する事務の管理及び執行の状況の点検及び

評価について」に関し、一部評価を変更した上で、原案のとおり議決し

てよろしいでしょうか。 

 各 委 員  〔異議なし〕 

山口教育長  「議案第４４号 教育に関する事務の管理及び執行の状況の点検及び

評価について」は原案のとおり議決されました。 

 

議案第４５号 富士見市学校給食センター運営委員会委員の委嘱について 

資料に基づき、教育部長及び学校給食センター所長が説明を行った。 

特段の質疑なし。 

山口教育長  「議案第４５号 富士見市学校給食センター運営委員会委員の委嘱に

ついて」を原案のとおり議決してよろしいでしょうか。 

 各 委 員  〔異議なし〕 

 山口教育長  「議案第４５号 富士見市学校給食センター運営委員会委員の委嘱に

ついて」は原案のとおり議決されました。 

 

日程第二 報告事項 

（１）富士見市高等学校等教育資金利子補給金交付要綱の一部改正について 
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 資料に基づき、教育政策課長が報告を行った。 

特段の質疑なし。 

 

その他 

〇イベント案内等 

  生涯学習課長、南畑公民館長、水谷公民館長が各イベントについて案内を行った。 

 

山口教育長  閉会宣言（午後２時１５分） 


